Nervios a flor de piel en los mercados financieros globales (El Financiero 20/04/12)

Nervios a flor de piel en los mercados financieros globales (El Financiero 20/04/12)Clara Zepeda Hurtado Viernes, 20 de abril de 2012 Bolsa de Madrid cae a su menor nivel desde la crisis de 2008. España vuelve a emitir deuda, pero a mayores costos. Dólar sube a su máximo de 3 meses ante el peso: 13.25. La recuperación global es vulnerable: FMI Los nervios siguen a flor de piel en los mercados financieros internacionales, ante cualquier giro de reflector a cada uno de los países de la zona euro y a cada dato económico o empresarial revelado. El Ibex-35 de la bolsa de Madrid volvió a ser el peor índice de Europa, en una jornada en la que la prima de riesgo española escaló a 423 puntos base, ya que un rumor sobre el descenso de la calidad crediticia de Francia sacudió a los mercados. Los siete mil puntos son historia en el Ibex, al caer 2.42 por ciento y cerrar a seis mil 908.10 enteros, su peor nivel desde la crisis en 2008. España vendió ayer bonos por un monto de dos mil 541 millones de euros. El gobierno colocó títulos a diez años por mil 425 millones y con un rendimiento de 5.74 por ciento, por encima de 5.40 por ciento de la subasta del 19 de enero. La demanda fue 2.42 veces mayor a la oferta, frente a las 2.17 veces de la subasta anterior. También colocó otro bloque de dos años por mil 116 millones de euros y un rendimiento de 3.46 por ciento, por encima de 2.89 por ciento de la subasta del 4 de abril. En medio de un nuevo revés a Repsol en los mercados accionarios, con una caída este jueves de 4.77 por ciento, Standard & Poor's bajó la calificación a la deuda de la petrolera española un escalón, de BBB a BBB-, y la puso a un solo paso de considerarla "bono basura". Los principales mercados europeos revirtieron las alzas del inicio de la jornada luego de la "relativamente" exitosa subasta de bonos de dos y diez años de España y cerraron a la baja producto de un rumor que habla del recorte en la calificación soberana de Francia, por lo que el repunte de sus seguros de impago, los Credit Default Swaps se acercaron a niveles máximos desde hace tres meses. De este modo, el FTSE-100 de Londres cerró estable con un leve retroceso de 0.01 por ciento; pérdidas que se extendieron a 2.05 por ciento en el caso del CAC-40 de París. El principal mercado del viejo continente, el DAX de Francfort, cayó 0.90 por ciento, y el FTSE Mib de Milán bajó 2.42 por ciento. Avanza el IPC La entrada de dinero al mercado de deuda mexicano no fue suficiente para fortalecer al peso frente al dólar en la jornada de ayer. De acuerdo con el cierre oficial del Banco de México, el dólar en operaciones al mayoreo subió 9.72 centavos y se ubicó en 13.20 pesos, su máximo nivel desde el 18 de enero. Los datos negativos en Estados Unidos renacieron las expectativas sobre la aplicación de un tercer estimulo (QE3) por parte de la Reserva Federal, siendo especulaciones por el comportamiento de las solicitudes de apoyo por desempleo. La cifra semanal de solicitudes del subsidio de desempleo en Estados Unidos bajó en dos mil y se ubicó arriba de la expectativa del mercando y de la semana pasada, en 386 mil, informó el Departamento de Trabajo. En la Bolsa Mexicana de Valores, el Índice de Precios y Cotizaciones se desligó del comportamiento mundial, al cerrar con un avance marginal de 65.52 puntos, equivalente a una ganancia de 0.17 por ciento, a 39 mil 395.64 unidades. Wall Street volvió a cerrar en rojo en una jornada en la que no terminaron de convencer las cuentas de algunas empresas y los últimos datos sobre el mercado laboral. El Dow Jones cayó 0.53 por ciento y cerró en 12 mil 964.10 unidades, con lo que perdió la barrera psicológica de 13 mil puntos que había logrado reconquistar el martes. Mientras, el selectivo S&P 500 retrocedió 0.59 por ciento, al situarse en mil 376.92 enteros, y el Nasdag cayó 0.79 por ciento, a tres mil 7.56 unidades, con lo que logró mantener el simbólico nivel de tres mil puntos que recuperó el miércoles. El precio del barril de petróleo Brent subió tres centavos de dólar, mientras que el WTI perdió 40 centavos. Ambos tipos de crudo referenciales terminaron la sesión en 118 y 102.27 dólares por barril, respectivamente. La mezcla mexicana cerró en 109.75 dólares, con una ganancia de 0.86 por ciento.